

Für eine selbstbestimmte Sexualität junger Mädchen

«Hey Girls!» heisst eine neue Broschüre der Aids-Hilfe Schweiz und des BAG, die junge Frauen auf ihrem Weg zu einer selbstbestimmten, verantwortungsbewussten und lustvollen Sexualität begleiten soll.

Direkt und leicht verständlich klärt die Gratispublikation die Jugendlichen über die Risiken rund um HIV/Aids und weitere sexuell übertragbare Krankheiten auf. Die Broschüre, 44 Seiten, A4, 4-farbig, ist in

Deutsch ab sofort erhältlich, die französische Version ist voraussichtlich ab Winter 2007 verfügbar.

In der informativen und leicht verständlichen Broschüre finden Mädchen von 12 bis 17 Jahren eine Vielfalt von Themen, die sie beschäftigen: Pubertät und die körperlichen Veränderungen, die erste Liebe und der erste Sex, Schwangerschaftsverhütung sowie Schutz vor HIV/Aids und anderen sexuell übertragbaren Krankheiten. Auch die

Themen Selbstbewusstsein, Gewalt, Drogen, sexuelle Orientierung und Fremdsein werden aufgegriffen. ▲

Kostenlos zu bestellen unter:

Tel. 044-447 11 13 oder

Internet: www.shop.aids.ch

Download: www.aids.ch/shop/produkte/informaterial/pdf/1053_01_hey_girls.pdf